



Perles de Sagesse

publiées par le Phare du Sommet

Vol. 24 No, 19

Bien Aimé Alpha

10 mai, 1981

Le Temps est court

Mes biens aimés, je viens sans m'être annoncé, craignant que vous ne soyez affectés dans l'attente de ma venue ou peut-être par les êtres des ténèbres qui s'opposent à ma Lumière. C'est donc dans le secret du cœur de nos messagers que j'ai fait l'annonce de ma venue, il y a quelques heures déjà, d'après le cycle temporel de la terre.

Mes biens aimés, JE SUIS ici parce que les cycles de la terre évoluent. Oméga et moi-même tournons nos cœurs vers les délibérations des conseils cosmiques, en ces heures où les âmes sont en transition.

Il se passe vraiment beaucoup plus de choses sur cette planète que ne peut le voir l'homme vivant dans le monde des apparences extérieures. Venant d'autres systèmes de mondes, de dangereux visiteurs, que vous ne pouvez ni voir ni évaluer, passent fréquemment à portée du plan physique. Leur intention est d'empêcher l'incarnation du Verbe en vous et il en a toujours été ainsi.

Ce qui est unique, en cet instant, c'est l'évolution d'un cycle où le contrepois de votre Lumière et l'heure de votre retour vous placent de façon précise à une certaine intensité du son et du rayon sonore qui doit vous propulser vers notre cœur. C'est comme si chacun de vous, individuellement, telles des étoiles voyageant de ces mondes lointains et vers ces mondes lointains, devrait avoir atteint ce point de votre trajectoire. Ce point de votre trajectoire, ce trajet qui, par la courbe précise, la volonté arrêtée et le cœur ardent –devrait être fixé pour vous ramener au Soleil Central où nous demeurons. Le Soleil Central que vous avez quitté depuis tant de temps, depuis si longtemps à la façon dont vous mesurez le temps, mais pas aussi longtemps selon la mesure de notre amour.

Au cours de tous ces cycles de millions d'années, c'est l'amour qui nous a maintenus fidèlement dans cet état intemporel et hors de l'espace là où l'existence extérieure cesse momentanément et où tout nous rappelle constamment que Tous ne font qu'Un.

Vous qui êtes bénis de mon cœur, Uriel vous a parlé de votre descente dans ces niveaux de densité¹. Et il en est ainsi. Je viens rappeler mes fils – ceux qui parmi vous ont

suivi les anges déchus, déterminés à les ramener d'une manière ou d'une autre par la prédication du Verbe. Et j'ai dit à cet instant-là : « Qu'il en soit ainsi, mes bien-aimés. » Car il était nécessaire qu'une partie de moi-même suive cette autre part qui descendait de par sa propre volonté.

Cœurs bénis, plusieurs parmi vous nous ont quittés non parce que vous désiriez votre libre arbitre mais plutôt parce que vous désiriez convaincre ceux qui l'avaient fait de revenir à notre unité. Un grand nombre ont suivi les traces des premiers à avoir déclaré leur indépendance envers le Dieu vivant. Leur autodétermination était due à une ignorance aveugle qui les a menés à suivre ceux qui avaient été leurs chefs.

Il y a donc une différence entre les êtres déchus qui ont quitté en imposteurs, s'affirmant comme des êtres à part de Dieu, et ceux qui ont été trompés par l'orgueilleuse bravade de ceux-ci. Car, voyez-vous, ces imposteurs proclamaient pouvoir accomplir une œuvre remarquable au nom de Dieu. Ils proclamaient que, par leur libre arbitre, ils apporteraient un cadeau inestimable au trône de Dieu Père-Mère.

Alors, certains, qui imitèrent les façons de faire des êtres déchus, viennent maintenant s'agenouiller devant mes fils-serviteurs, les maîtres ascensionnés. Ils sont sincèrement repentants mais profondément marqués par l'accumulation d'illusions et la constance de la rébellion des êtres déchus.

Convertissez-les. Réprimandez-les. Et, dites-leur ce que j'ai dit : « Le temps est court ! » Répétez-leur mes paroles : « Les Veilleurs² sont jugés » ; c'est une simple question qu'ils se retrouvent hors circuit du temps et de l'espace. Mais ceux qui les ont suivis éprouvent maintenant du repentir. Alors, veillez à écouter la Parole du Fils de Dieu qui n'a jamais agi de sa propre volonté : « Néanmoins, Père, non pas ma volonté mais que la tienne soit faite ».

C'est avec joie que nous vous offrons la volonté du Fils de Dieu car cette volonté sanctionne la nôtre. Vous devez comprendre que les avatars sont ceux qui ont sauvegardé cette volonté. Et ceux qui, parmi vous, reconnaissez l'avatar dans les maîtres ascensionnés et leurs messagers, doivent sûrement comprendre que c'est alors pour vous un moment de grande miséricorde lorsqu'est révélée cette volonté opiniâtre ainsi que cette persistance à l'aveuglement. Car ces révélations vous donnent l'opportunité de prier avec zèle pour votre rédemption par l'intermédiaire de l'essence du corps et du sang de celui qui a été crucifié.

C'est alors le moment de faire appel à votre Dieu de même qu'à la puissante Présence JE SUIS, pour vous libérer de toutes vos anciennes relations d'avec ceux qui ont été jugés. Cœurs bénis, si vous n'êtes pas sincères au sujet des affaires de notre Père comme Jésus l'a été³, si vous n'êtes pas sincères quant à couper vos liens d'avec ceux que vous avez involontairement suivis, vous verrez que lorsqu'ils seront emportés dans un vortex de feu ardent s'enroulant sur lui-même⁴ semblable à une immensité galactique, vous ne pourrez résister à l'attraction de cette spirale de désintégration.

JE SUIS Alpha. JE SUIS venu afin que tous puissent ressentir notre vibration, notre amour et afin que tous sachent que nous avons envoyé Saint-Germain et la bien-aimée Portia pour que vous retrouviez votre véritable liberté, votre véritable opportunité qui est de revenir à notre cœur.

Mes bien-aimés, la répétition des cycles d'opiniâtreté doit être vue pour ce qu'elle est. Par pure ignorance, vous vous êtes attachés à des d'étoiles déchues. Et leur intense mépris du Christ est une source continue de détérioration pour votre âme.

Nous avons envoyé nos témoins en cette fin des temps pour qu'ils témoignent de tout cela devant vous. Et je peux vous assurer que même s'ils ne devaient plus prononcer une seule parole, vous trouveriez, en approfondissant leurs messages, la plénitude du mystère de la Vie. Ceci vous permettrait de vous dégager des dimensions et des plans où, pour une raison ou une autre, vous êtes entrés volontairement.

Moi, Alpha, je place mon sceau sur les paroles et les œuvres de ces deux témoins. Que cela soit publié à l'étranger car ces œuvres contiennent tout ce que nous leur avons demandé de transmettre aux enfants de la Lumière.

Puis, nous voici à une autre étape de notre offrande de Vérité immortelle. Comme cette Vérité se révélera d'elle-même dans les jours à venir, que personne parmi vous ne néglige l'étude de notre Verbe sous sa forme complète – dans sa simplicité, dans sa complexité.

Ma présence ici sur terre, en cet instant, a pour but de sceller la vibration du Soleil Central dans l'akasha, afin que tous ceux qui ont à cœur d'aimer Dieu puissent lire l'inscription sur le mur akashique, transférée par l'émanation de mon aura de sorte que vous ne perdiez ni mon enseignement, ni ma Parole, ni mon avertissement.

Nous donnons notre amour à tous ceux qui aiment Dieu.

Que votre adoration monte avec ferveur. Que votre humilité soit encore plus modeste, que votre docilité soit inversée lorsque Dieu parle hardiment par votre intermédiaire. Que votre docilité soit la force d'attraction permettant au vide de recevoir la plénitude de notre présence.

J'envoie de l'amour aux cœurs qui sont miens.

Les Archanges ont parlé⁵. Et Moi, Alpha j'ai répondu.

Soyez en Paix – aussi longtemps que vous poursuivez votre quête intense du Verbe vivant.

LA BÉNÉDICTION DE L'ARCHANGE URIEL

Il vous appartient d'achever la vision

Cœurs bénis, moi, Uriel, je vous conseille : Soyez en paix et sachez que le Dieu de tous les dieux est passé sur la terre dans un but sacré qui vous sera révélé dans les jours qui viennent.

Aux niveaux intérieurs, un grondement tel le son d'un tonnerre assourdissant se fait entendre à son approche et dans sa retraite. Car il a attendu selon les cycles fixés pour la terre et pour vous. Le son est le son de millions d'anges qui ont retenu l'incommensurable lumière. Ils sont les anges du Christ cosmique qui ont rendu possible, autant que permis, le dévoltage de cette lumière en se plaçant autour de la terre afin que le feu sacré d'Alpha ne serve pas à détruire mais plutôt à bénir.

L'heure du pardon est arrivée – pour le repentir et la rémission des péchés.

Je vous scelle dans une lumière particulière à chacun afin que vos corps puissent porter cette lumière. Recevez-la. Vous êtes scellés. Réjouissez-vous et soyez heureux. Car il vous appartient d'achever la vision.

« ***The Summit Lighthouse (Le Phare du Sommet) rayonne sur l'humanité entière pour se manifester sous la forme de Pearls of Wisdom (Perles de Sagesse).*** » Cette dictée du bien-aimé Alpha a été transmise par la Messagère de la Grande Fraternité Blanche, Elizabeth Clare Prophet, le 17 avril 1981, lors de la conférence « The Feast of the Resurrection Flame » à Camelot.

1. Fait référence à la dictée de l'Archange Uriel qui précède cette dictée : « *A Light for the Purging of the Planet :By the Crucifixion of the Lord, the Fallen Ones Are Cut Off!* », Pearls of Wisdom, vol. 24, no 18.

2. Voir Pearls of Wisdom, vol. 24, no 5, note 24.

3. Lc 2, 49.

4. Ez 1, 4.

5. Fait référence à : *The Class of the Archangels*, 28 décembre 1980 - 1 janvier 1981, à Camelot. Voir Pearls of Wisdom, vol. 24, no 4 à 15.